

Le 30 Mai 2024,

### Déclaration préalable : Dialogue Social Avancements B2/B3 Session 2024

Monsieur le Directeur des Ressources Humaines, des Finances et des Soutiens, Mesdames, Messieurs

Le SNPPS, organisation exclusivement composée de Policiers Scientifiques profite de cet instant pour vous rappeler ses attentes à quelques semaines désormais de l'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques sur notre sol.

### De nombreux sujets sont en cours :

Création en cours d'une École de Police Scientifique, Cadre statutaire, Transformation de notre ISSPTS en taux, Sortie du NES, retard sur le Calendrier d'Avancements voire blocage même, pour celui des Ingénieurs session 2023.

Nous arrivons un peu plus de 2 ans après la signature du Protocole LOPMI et tous les engagements signés ne sont toujours pas validés,

# à quand la finalisation de notre STATUT de Policiers Scientifiques ???

Se rajoutent également les retards accumulés dans les sessions d'Avancement , mêlés avec les sessions de Concours et la Mobilité!!

En seulement quelques jours, ces 3 versants étaient à la décision en même temps.

# Où est la transparence dans les choix pris par l'Administration?

Tout le retard pris dans les déroulements de carrière des agents doit être rattrapé avant la fin de l'année 2024 en profitant des taux de présence des effectifs demandés par le Ministre.

Repartir au 1er Janvier 2025 avec des sessions organisées sans plus aucun retard, avant la mise en place de l'École Nationale de Police Scientifique devient une priorité absolue.

Le SNPPS et la filière ne comprendraient pas qu'on ne saisisse pas cette période pour rétablir la situation.

Avant de commencer le Dialogue Social de ce jour, nous déplorons enfin le dernier entretien avec M. Nussbaum sans aucune prise en compte de nos arguments.

L'actualité tragique que connaît actuellement la Nouvelle Calédonie nous rappelle à l'humilité et à la considération de l'ensemble de nos territoires ultra marins.

Depuis 2018, le SNPPS a mis en œuvre un engagement sans faille avec l'Outre Mer se déplaçant notamment lors des Élections Professionnelles en Guadeloupe, Martinique et Guyane.

TOUS les territoires ont droit à l'avancement et nous demandons la modification du choix proposé ce jour avec une prise en compte globale de la Mission Outre Mer d'année en année.

## Le SNPPS vous alerte une ultime fois sur la situation de la filière.

Nos Policiers Scientifiques méritent respect et considération de la part de leur Administration et le SNPPS ne cessera d'être vigilant sur tous ces sujets.

Sachez que si nous n'obtenons pas des réponses rapidement sur tous ces points bloquants, nos 3300 athlètes sont prêts à porter la flamme de la revendication dans la rue et dans TOUS les Services de la Police Scientifique.